
Bremswirkung schlecht???
Beitrag von „macko“ vom 12. September 2022 um 18:27

Servus,

oh doch, meiner Meinung nach liegt es einfach daran, wie stark der Bremskraftverstärker
unterstützt.

Wenn ich nach dem Urlaub wieder die dienstlichen BMW fahre, klebe ich bei der ersten
Bremsung fast an der Scheibe, da diese beim leichtesten Druck schon stark verzögern.

Aber bei der Masse des T darf man ruhig etwas mehr treten.

Gruß

Marco

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/27305-bremswirkung-schlecht/?postID=327933#post327933
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